

OPÉRA-COMIQUE. — Au lieu de la reprise du *Roi d'Ys*, empêchée comme on sait — et momentanément, espérons-le — par la famille d'Edouard Lalo, l'Opéra-Comique remettait hier sur l'affiche *la Vandière*, de M. Henri Cain et Benjamin Godard. Ce n'est pas tout à fait la même chose et, par suite de ce changement, l'intérêt de l'œuvre est remplacé par l'intérêt de l'interprétation. Mlle Delna reste l'émouvante et verveuse Marion que l'on n'a pas oubliée. À côté d'elle, MM. Fugère et Badiali, Mlle Laisné retrouvent leur succès personnel d'autrefois et M. Lepréstre succède de la bonne façon à M. Clément dans le rôle de Georges. — A. B.

---

A l'Opéra, demain soir lundi, M. Alvarez,